

Raden Sugondo Resmi Nakhodai DPD Pepabri NTB Masa Bhakti 2023-2028

Syafruddin Adi - NTB.KAMPAI.ID

Nov 21, 2023 - 19:01



Ketua DPD Pepabri NTB Letkol Inf (Purn) Raden Sugondo.

Mataram NTB - Letkol Inf (Purn) Raden Sugondo akhirnya terpilih secara aklamasi, sebagai Ketua DPD Persatuan Purnawirawan dan Warakawuri TNI dan Polri (Pepabri) NTB, setelah sebelumnya menjadi calon tunggal, dalam

Musyawarah Daerah (Musda) XI, DPD Pepabri NTB.

Terpilihnya Raden Sugondo sebagai ketua, ditandai dengan penyerahan bendera pataka, oleh Kepala Bidang Organisasi DPP Pepabri, Mayjen TNI (Purn) Sudibyo, di Gedung Sangkareang, Kantor Gubernur NTB, Selasa (21/11).

Musda ke XI DPD Pepabri NTB kali ini mengangkat tema, 'Rajut Persatuan Untuk Pemilu Sukses Menuju Indonesia Maju'.

Pada kesempatan tersebut, Kepala Bidang Organisasi DPP Pepabri, Mayjen TNI (Purn) Sudibyo, mengucapkan selamat atas dilantiknya Ketua beserta struktur kepengurusan DPD Pepabri NTB yang baru.

Ia menyebutkan empat hal yang harus diperhatikan pengurus DPD Pepabri NTB yang baru. Pertama, mengadakan kegiatan silaturahmi dengan para purnawirawan TNI Polri. Kedua, mengajak para purnawirawan untuk saling berpartisipasi dalam setiap kegiatan organisasi.

Ketiga, mendorong agar para purnawirawan dapat meneruskan garis perjuangan dan terakhir, DPD Pepabri NTB dapat mengupayakan kesejahteraan jiwa dan raga para Purnawirawan.



"Segera lakukan pembenahan. Program lama yang perlu diteruskan dan ciptakan inovasi baru, demi mengembangkan organisasi. Segera akomodir para purnawirawan TNI Polri yang baru," pesannya.

Sesuai tema yang berkaitan dengan musda kali ini, ia menegaskan Pepabri adalah organisasi netral non partisan. Namun secara individu, masing-masing anggotanya memiliki hak politik.

Sehingga lanjut Sudibyo, para anggota diperbolehkan untuk terlibat dalam politik praktis, dengan syarat tidak menggunakan atribut organisasi Pepabri. "Atribut apapun itu, yang penting tidak ada lambang organisasi Pepabri," tegasnya.

Sementara itu, Demisioner Ketua DPD Pepabri NTB, Demisioner DPD Pepabri NTB, Letkol Inf (Purn) H Partijo berharap kedepannya Pepabri semakin maju. Ia pun mengingatkan bahwa ke depan, organisasi akan dihadapkan dengan tantangan keamanan politik. Karenanya ia mendorong agar pengurus yang baru, untuk terus berkarya.

"Harapan kepada ketua agar bisa lebih meningkatkan organisasi, terlebih di era yang penuh tantangan ini. Tetap ikuti perkembangan di masyarakat," pesannya.

PEMROV DAN PEPABRI BERSINERGI

Pj Gubernur NTB, H. Lalu Gita Aryadi, melalui Kepala Biro Pemerintahan Setda NTB, Lalu Hamdi menilai, pelaksanaan musda merupakan momentum penting untuk merenung, berdiskusi dan merumuskan langkah-langkah strategis. Sehingga ke depan, dapat terbangun sinergitas yang lebih kuat, untuk mendukung kesejahteraan para purnawirawan di NTB.



Keberadaan persatuan purnawirawan dan alumni TNI Polri, adalah tonggak penting dalam menjaga soliditas serta kebersamaan diantara anggota. Pihaknya yakin, dengan semangat gotong royong dan kecintaan terhadap tanah air, Pepabri dapat menjadikan NTB sebagai kawasan dalam menjaga dan membangun keutuhan bangsa.

"Kepada bapak ini yang terpilih sebagai pengurus daerah, saya mengucapkan selamat. Semoga dengan struktur kepengurusan yang baru ini juga menjadi ide awal untuk mengemban tanggung jawab baru, dapat mewujudkan visi dan misi organisasi," katanya.

Dengan semangat kebersamaan dan sinergitas, pihaknya optimis, pengurus baru dapat membawa organisasi Pepabri NTB ke tingkat yang lebih tinggi. Sebaliknya, Pemerintah Provinsi NTB siap untuk bersinergi demi kemajuan dan kesejahteraan para anggota DPD Pepabri NTB.

"Sekali lagi saya ucapkan selamat kepada pengurus yang baru dilantik. Semoga ke depan amanat dapat diwujudkan dengan rasa tanggung jawab," harapnya.

Sementara itu, Ketua Terpilih, Letkol Inf (Purn) Raden Sugondo, mengucapkan terima kasih atas amanat yang diberikan, untuk memimpin organisasi lima tahun ke depan. Dalam kesempatan, Ia bersama para anggota berkomitmen, akan terus berjuang dan berkarya untuk daerah NTB.

"Sesuai Peraturan Mendagri tentang dukungan pemberdayaan Pepabri, bahwa Pepabri merupakan organisasi kemasyarakatan yang sudah disahkan. Sehingga saya mengajak seluruh anggota Pepabri untuk berjuang bersinergi dengan pemerintah daerah," ajak pria kelahiran Madura ini.

Turut hadir dalam kesempatan tersebut, Brijen TNI (Purn) Budi Prasetyo selaku Wasekjen DPP Pepabri dan Laksma TNI (Purn) Oki Samudra selaku Staf Departemen Organisasi DPP Pepabri, kemudian Danrem 162/ Wirabhakti, Brigjen TNI, Agus Bhakti bersama seluruh jajarannya, Perwakilan Lanal, Perwakilan Lanud, Polda, Bakesbangpoldagri, beserta FKPPi, GM FKPPi, PPM, HIPPAKAD, KBPP. (Adb)